

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, Tuhan yang Maha Esa atas segala rahmat dan karunia-Nya yang telah memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang telah direncanakan.

Skripsi berjudul **“Pengaruh Model Pembelajaran *Problem Based Learning* Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Fluida Statis Kelas XI Semester I SMA Swasta PAB 8 Saentis”** disusun untuk memenuhi syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan (UNIMED).

Alhamdulillah dalam penyusunan skripsi ini, penulis banyak mendapat bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung dalam menentukan judul, penyusunan proposal hingga menjadi sebuah skripsi. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dr. Eva Marlina Ginting, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah mendampingi, membimbing serta memotivasi penulis sejak awal hingga selesainya skripsi ini dengan baik sesuai dengan yang diharapkan. Ucapan Terima kasih kepada Bapak Dr. Juniastel Rajagukguk, S.Si, M.Si, Bapak Muhammad Aswin Rangkuti, S.Pd, M.Pd, Ibu Yul Ifda Tanjung, S.Pd, M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan Terima kasih kepada Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si, M.Si selaku dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED, Bapak Dr. Wawan Bunawan, M.Pd, M.Si selaku Ketua Jurusan Fisika UNIMED, Ibu Dr. Dewi Wulandari M.Si selaku Ketua Program Studi Pendidikan Fisika UNIMED, dan Ibu Dr. Rita Juliani, M.Si selaku dosen pembimbing akademik, karena ditengah-tengah kesibukannya telah memberikan saran, masukan serta arahan yang kritis, baik selama kegiatan perkuliahan maupun dalam rangka perbaikan dan penyempurnaan skripsi ini. Ucapan Terima Kasih kepada Bapak Dr. Ridwan Abdullah Sani, M.Si, dan Bapak Purwanto, S.Si, M.Pd selaku validator yang telah memberikan masukan atau

saran-saran untuk melakukan penelitian. Bapak dan Ibu Dosen Pendidikan Fisika FMIPA UNIMED yang telah memberikan ilmu pengetahuan kepada penulis selama perkuliahan berlangsung. Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada keluarga besar SMA Swasta PAB 8 Saentis, Kepala Sekolah, guru mata pelajaran Fisika, siswa-siswi kelas XI MIA 4 dan MIA 5, dan Dewi Ratna Pertiwi Sitepu yang telah membantu penulis dalam penelitian. Teristimewa kepada Ayahanda Bangun Lubis dan Ibunda Saniah Aruan S.Pd, dan kepada Kakak Musba Riani Lubis, A.Md. Kep, serta adik-adik saya Haidir Lubis, dan Jaka Utama yang telah memberikan do'a, cinta kasih, motivasi, dukungan moril dan materil, terlebih menjadi sumber inspirasi bagi penulis. Terkhusus kepada teman-teman sesama dosen pembimbing yaitu Hafiza Zahra. Terkhusus kepada teman seperjuangan Fisika Ekstensi 2014 yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah memberikan banyak pengalaman dan kisah selama 4 tahun lebih kebersamaan terutama bersama para Hijabers yaitu Henny Alwani, Nurhayati Hasibuan, Feggy Yovianda, S.Pd, Risnawani, dan Hafiza Zahra. Terkhusus kepada teman-teman seperjuangan di perantauan yang sudah seperti keluarga, yang tidak bisa disebutkan satu persatu terutama Siska Adalia Matondang.

Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih belum sempurna, oleh karena itu masukan dan saran yang bersifat membangun sangat penulis harapkan demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi penelitian selanjutnya serta bermanfaat dalam menambah pengetahuan dunia pendidikan.

Medan, Januari 2020  
Penulis,

Siti Hardianty Lubis  
NIM. 4143321039